

Bienvenue au club !

Tout savoir sur le fauteuil club. Ce week-end, le public est invité chez Bachschmidt Décoration à Niedermorschwihr qui prend part au *Rendez-Vous chez les artisans*, proposé par la chambre des Métiers d'Alsace.

MICHAËL BACHSCHMIDT consacre désormais la plus grande partie de son temps à la réfection ou à la fabrication de fauteuils club, une grande spécialité de la maison. Ils représentent aujourd'hui 80 % de l'activité du tapissier-décorateur. Son père Jean-Pierre, 73 ans, s'occupe du

reste : la confection de rideaux, de stores, la tapisserie tissu. Particularité de l'artisan : il crée des fauteuils et canapés club sur mesure. Les formats diffèrent selon la taille des acheteurs et les couleurs au fil de leurs envies. « La plupart du temps, on part des modèles en magasin et



Jean-Pierre et Michaël Bachschmidt accueilleront le public dans leur atelier. PHOTO DNA-JLUC SYREN

on adapte ». Michaël s'est pris de passion pour ces modèles. « C'est quelque chose qui m'a toujours plu. J'étais apprenti quand j'ai conçu le premier. C'est une chance : notre passion nous permet de nous en sortir ».

« Il y a huit moutons dans un fauteuil »

Ces fauteuils, canapés et poufs club sont réalisés à partir de basane, un cuir de mouton tanné de manière végétale par un mégisseur du Tarn. « Il y a 8 moutons dans un fauteuil, 40

pour tout un salon ! » Son armature est en hêtre. « La technique est un mix de tapisserie et de sellerie. Cela ne s'apprend pas ». Leur clientèle s'étoffe. Ce week-end, ce sont des Parisiens qui viennent chercher leur commande. « Un jour, on a vu débarquer toute une famille de Dresde », se souvient Jean-Pierre. « En Alsace, sur 10 fauteuils club, 8 voire 9 vont dans le Bas-Rhin. De temps en temps, nous avons des clients de Suisse, d'autres régions françaises. Les préliminaires se font sur internet, mais le site n'est qu'une vitrine, je les

invite toujours à venir à l'atelier », ajoute Michaël. Ce week-end est aussi celui du 50^e anniversaire. L'entreprise, gérée par Michèle Bachschmidt, épouse de Jean-Pierre, a été créée en 1966. Installée place de l'École, à Colmar durant 33 ans, elle s'est installée dans la maison familiale de Niedermorschwihr en 2000. ■

M.F.

► Samedi 1^{er} et dimanche 2 octobre, de 9 h à 18 h - Tombola : six chaises macaron à gagner - www.bachschmidt.fr